

Helguera advierte: “No suscribiré un pacto que representa el acta de defunción del partido en Paysandú”

General



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 148
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 63	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/helguera-advierde-no-suscribir-un-pacto-que-representa-el-acta-de-defuncion-del-partido-en-paysandu_15932.php

**HELGUERA ADVIERTE:
'NO SUSCRIBIRÉ UN
PACTO QUE
REPRESENTA EL ACTA
DE DEFUNCIÓN DEL
PARTIDO EN PAYSANDÚ'**

General

Helguera advierte: “No suscribiré un pacto que representa el acta de defunción del partido en Paysandú”

Helguera expresa su firme postura: “No respaldaré un acuerdo que significaría la muerte del partido en Paysandú”

David Helguera se opone a acuerdos contrarreloj con el

Partido Nacional

El edil del Partido Colorado, David Helguera, expresó en una entrevista con EL TELEGRAFO su desacuerdo con los acuerdos contrarreloj que están surgiendo en la actualidad. Helguera argumentó que el Partido Nacional no mostró disposición para conformar una coalición entre agosto y setiembre del año pasado.

“Soy el vicepresidente de la Junta Departamental y el único edil que representa al Partido Colorado en ese ámbito.

Lamentablemente, el intendente Nicolás Olivera nunca se comunicó conmigo para discutir ningún tipo de acuerdo.

La única vez que lo hizo, no presentó propuestas que considerara adecuadas ni mucho menos por escrito”, manifestó Helguera.

Rechazo a un “acuerdo de sumisión”

El edil criticó con firmeza la idea de lo que calificó como un “acuerdo de sumisión” del Partido Colorado hacia el Partido Nacional.

“Este tipo de acuerdos no son más que compromisos vacíos, ya que no existe un documento escrito que aborde las cuestiones departamentales que podríamos compartir”, aseguró.

Durante la última reunión extraordinaria, Helguera reiteró su postura contraria a un posible acuerdo con el Partido Nacional, advirtiendo que esto implicaría que el Partido Colorado no presentara sus propias candidaturas.

“Es por eso que considero que se trata de un acuerdo de sumisión.

En la práctica, no se ofreció nada concreto y, sugiriendo de manera implícita, parece ser un pacto por cargos”, añadió.

Reuniones para promover una candidatura

Se anticipan dos reuniones programadas para este martes y jueves, donde se reunirán referentes de distintas agrupaciones que tendrían los votos necesarios para impulsar una candidatura a intendente del Partido Colorado.

El nombre de David Helguera ha sido propuesto y se encuentra evaluando la posibilidad de aceptar una postulación para las próximas elecciones departamentales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

HELGUERA ADVIERTE: 'NO SUSCRIBIRÉ UN PACTO QUE REPRESENTA EL ACTA DE DEFUNCIÓN DEL PARTIDO EN PAYSANDÚ'

Helguera advierte no suscribir un pacto que representa el acta de defunción del partido en Paysandú

Tags

acuerdos, telegrama, nacional, intendente, escrito, acuerdo, departamentales, contrarreloj, helguera, colorado, partido, postura

Noticias relacionadas

4.2 * *Fa se retira de la sala en rechazo a la elección de Terra y Helguera*

4.1 * *Engañaron para encarcelar a militares y también utilizando la mentira buscaron el triunfo*

3.7 * *Valeria Alonzo toma posesión en la Junta, mientras el Frente Amplio se retira en desacuerdo por supuestos "agravios" recibidos*

3.7 * *Líderes de los partidos nacionalista y colorado se unen en un compromiso para impulsar acuerdos que fomenten el progreso de la nación*

4.9 * *Israel: El Gabinete de Seguridad da luz verde a un pacto con Hamás que establece un alto el fuego y contempla un intercambio de rehenes*

4.6 * *Uruguay celebra su primer triunfo en el Sudamericano Sub 20 y da un paso firme hacia la clasificación*

4.3 * *Acuerdo UE-Mercosur: pasos esenciales que aún quedan para concretar este importante pacto*

3.6 * *El presidente de Israel admite que el pacto con Hamás podría*

generar "temor y sufrimiento" en su población

3.9 * *Tensión y reclamos marcan la primera reunión de la Junta tras las elecciones*

4.2 * *Proyectos locales que priorizan la cercanía sobre la ideología en las elecciones departamentales y municipales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo